

きもつきロータリークラブ・ゆう調剤薬局よりマスク、フェイスマスク寄贈

6月16日、台湾のロータリークラブよりきもつきロータリークラブを介して、サージカルマスクが肝付町に寄贈されました。また、6月18日には、ゆう調剤薬局より、フェイスマスクが肝付町に寄贈されました。

寄贈頂いたマスクとフェイスマスクは集団接種など感染防止対策のため有効活用させていただきます。



▲ きもつきロータリークラブ



▲ ゆう調剤薬局

おおぞら幼稚園・あけぼの保育園七夕飾り寄贈

おおぞら幼稚園とあけぼの保育園の子どもたちが、肝付町に七夕飾りを寄贈してくれました。

今年は天の川をイメージしたということで、子どもたちが書いた短冊や飾りが、風でゆらゆら揺れるかわいらしいデザインです。

七夕飾りは本庁と文化センターに飾ってあります。



岸良学園 文部科学大臣賞受賞

岸良学園が、全日本学校関係緑化コンクールで学校環境緑化の部 特選（文部科学大臣賞）を受賞しました。

これまで取り組んできた花づくりや植樹活動、学校の環境整備など緑化に関わる一連の活動を評価されての受賞となりました。過去7回にわたって受賞していますが、特選は今回初となる快挙でした。



肝付町長選挙結果

任期満了に伴う肝付町長選挙が7月11日に執行されました。

◆投票結果

○当日有権者数	12,392人
○投票者数	6,929人
○投票率	55.92%

◆開票結果

永野かずゆき	5,036票
中村えいこ	1,555票
平野利昭	246票

※無効票等 92票

お盆のごみ出しなどについて

各世帯にお配りしている、「ごみの分別収集カレンダー」のとおりに行います。

肝属地区清掃センターは通常どおり開設します。なお、8月15日は第3日曜日となりますので、持ち込み可能です。

し尿・浄化槽の保守点検などについて、肝属環境サービス ☎0994(65)2775 は8月12日～16日までお盆休みです。

